

林業技術センター
普及班便り
(第57回)

いわての林業人36

はじめに
今月の普及班便りでは、平成25年度岩手県地域林業促進活動褒賞事業で表彰された5名の方々を二回にわたりご紹介します。今回、一回目は、3名の方をご紹介します。



表彰式の様子

に、原本しいたけの生産技術の向上を図るため、勉強会や視察研修会を行ふことを目的に、「マッシュエキスパートクラブ」を設立しました。活動の内容は、スーパーなどでの試販会の開催で、原本しいたけの宣伝活動を行うとともに、消費者ニーズの把握に努めています。

○原本しいたけの販売促進に貢献

大手スーパーでの販売は、平成15年に当クラブが3店舗で実施した試食販売会が縁で可能となつたものであります。平成25年3月では20店舗まで増えてきています。

また、平成23年3月に起きた原発事故による放射性物質に係る風評被害対策の際は、学識経験者を招いて勉強会を開き、知識を生かした生産や販売を実施するなど、原本しいたけの販売促進に貢献しています。

なお、平成25年4月の出荷規制解除に伴い、盛岡市の生産者が実施した販売促進イベントを積極的に支援しています。

マッシュエキスパートクラブ

会長 高橋 繁晴さん(八幡平市)

○原本しいたけ生産技術の向上と人材育成に尽力

氏は、平成10年度に、盛岡地方し産業株式会社職員として、長年、原本しいたけ栽培の指導にあたってきています。

平成4年度からは、しいたけ生産者であつた父の跡を継ぎ、30年以上にわたつて県南地域で自らもしたいた栽培を行なながら、県の認定する「岩手県しいたけ生産技術指導地域リーダー」として、また、平成17年度からは、奥州市椎茸生産協議会の事務局長として地域の先導的な指導者として活躍しています。

○地域の原本乾しいたけ栽培を牽引

岩手県しいたけ生産技術指導地域リーダーとして、栽培技術を地域の生産者に普及しています。

特に、ホダ化の促進技術や被覆資材を活用した管理技術が優れています。

岩手県しいたけ生産技術指導地域リーダーとして、栽培技術を地域の生産者に普及しています。

特に、ホダ化の促進技術や被覆資材を活用した管理技術が優れており、この技術を、地域の生産者や新規参入者に広く指導し、収量安定や地域の産地化に寄与するなど、しいたけ産業の振興に大きく貢献しています。

野崎 泰司さん(宮古市)
○意欲的な森林経営に尽力

入するなど、人工造林に積極的に取り組み、自己所有林の5割に相当する

130haの人工林を造成しています。その取り組みは、列状間伐やヒノキ林の造成、所有林の一部では、針葉樹や広葉樹の混合林化を図るなど、林業技術の向上に努めています。

おわりに

受賞された方々におかれましては、おめでとうございました。

林業技術センター普及班

また、平成24年度には、宮古地域初となる森林經營計画を作成し、国の支援制度を活用した搬出間伐にも積極的に取り組むこととしており、地域の模範となつているだけだと思います。